

Situación de la filosofía en el NOA. Santiago del estero en perspectiva

Francisco Yocca
Santiago del Estero

La mesa que nos convoca persigue presentar la “situación de la filosofía en el NOA”. Santiago del Estero integra esta región y su situación está marcada por las actividades de formación, investigación e institucionalidad que se despliegan tanto dentro de los límites de la Provincia como en relación y comunicación con las demás provincias de la región. Atado a ello, hablar de la situación de la filosofía reclama hablar de sus filósofos, aquellos que hacen tal actividad, de sus historias y recorridos, de sus líneas de investigación, de sus participaciones institucionales de sus compromisos y proyecciones.

Abordamos la cuestión desde diferentes escalas (institucional, provincial, regional); con perspectiva histórica, a la vez que haciendo presente la multiplicidad y diversidad de recorridos, compromisos teóricos éticos y políticos que encarnan en el presente irradian al futuro.

Perfectivas, compromisos y escalas hacen al diagnóstico de nuestra situación.